

## Bernd Vöhringer

vor 21 Stunden 🤼

Mit der gestrigen Einweihung der Stiftertafel der Bürgerstiftung Sindelfingen haben wir in der Eingangshalle unseres Rathauses ein öffentliches Zeichen für das bürgerschaftliche Engagement in Sindelfingen gesetzt. Die darauf vertretenen 20 Großstifter stehen natürlich stellvertretend auch für alle anderen Engagierten. Bei der Bürgerstiftung Sindelfingen setzen sich Bürger für Bürger ein - ein tolles Konzept, das unsere Stadt noch lebenswerter macht!





Gefällt mir · Kommentieren · Teilen

11 Personen gefällt das.